



4 SET 1984

'SUAVES SE HACEN FUERTES'

La Comunidad "Gay" se Defiende y Busca Agremiarse

La agrupación denominada Comunidad Homosexual Argentina constituye el primer intento de autodefensa de los "gays" que entre 1982 y 1983 fueron víctimas de 18 asesinatos aún no esclarecidos por la policía.

"Los homosexuales no nos dejaremos matar más", declaró a United Press International uno de los dirigentes de la CHA, Alejandro Jockl, periodista que es el secretario de prensa de la entidad.

Con la no violencia como guía de acción y aglutinados por la propuesta de defensa de los derechos humanos, la CHA se formó en mayo pasado cuando repudió declaraciones del ministro del Interior, Antonio Tróccoli.

Tróccoli calificó a los homosexuales como "enfermos" cuando la Organización Mundial de la Salud, de la cual la Argentina es miembro, retiró la homosexualidad de su lista de enfermedades.

"Como homosexuales cargamos con la marginación y el desprecio de la sociedad, lo que nos hizo comprender que nuestro problema no es ni político ni sociológico, sino de derechos humanos", dijo Jockl.

La CHA, constituida como asociación civil y que actualmente gestiona su personería jurídica, sostiene que no se puede herir, despreciar o marginar a nadie porque sea judío, negro u homosexual.

Jockl señaló que "la sociedad nos considera descartables" y recordó que en agosto de 1982, dos meses después de la rendición de las tropas argentinas en las Malvinas, comenzaron los asesinatos de personas homosexuales.

En esa fecha un autodenominado Grupo Cóndor llamó a los medios de difusión anunciando que iban a comenzar a quemar teatros de revistas y a matar homosexuales. Al mes se incendió el teatro El Nacional y fue asesinado un muchacho "gay".

Jockl responsabilizó de esos asesinatos al estado de terror impuesto a la comunidad por el pasado gobierno militar.

La CHA repudió la acción de la División Moralidad de la policía, a quien calificó como policía franquista de costum-

bres, y de ser responsable de una acción represiva contra los homosexuales basada en antiguos edictos policiales.

La entidad denunció que la Policía Federal detiene a prostitutas y homosexuales mediante el edicto de escándalo que castiga toda invitación pública al acto carnal con 21 días de cárcel.

La División Moralidad negó a UPI una entrevista periodística, sin dar razones aunque una fuente del Departamento de Policía manifestó que "sobre los homosexuales no queremos hablar más".

La entidad condenó en un reciente comunicado la cobertura periodística que sobre los homosexuales hace un matutino que no es CRONICA.

Dicho matutino afirmó durante julio pasado que un publicitado crimen de una profesora de Inglés, era obra de una conjura "gay" y describió supuestos ritos homosexuales.

Numerosas comisiones internas integran el accionar de la CHA, entre ellas la de contactos políticos que logró el decidido apoyo del diputado del Partido Intransigente, Raúl Rabanaque Caballero.

También recibieron la solidaridad del diputado Augusto Conte, de la Democracia Cristiana y de Federico Westerkamps de Amnesty International oficina de Buenos Aires.

La Comisión de Legales, a cuyo frente se encuentra un heterosexual especialista en excarcelaciones y militante de los derechos humanos, defiende a los integrantes de la CHA que son detenidos por la policía.

Es el único personal rentado de la CHA expresó Jockl, quien dijo que también contamos con compañeras lesbianas que forman parte de la organización.

El único antecedente que registra la Argentina fue el desaparecido Frente de Liberación del Homosexual, que se reivindicó en 1973 como una organización política de izquierda y que tuvo muy corta vida.

Según cálculos de la CHA, la colonia de homosexuales argentinos alcanza el millón y medio de personas, exactamente el 5 por ciento de la población total.